

Kensit se dressa devant lui comme le spectre de Banquo et fulmina un long réquisitoire contre l'infortuné diacre qu'il accusa d'avoir fait partie du clergé d'une paroisse dans laquelle on pratiquait toutes sortes d'illégalités, telles que l'usage de l'encens, des cierges allumés, la consécration des espèces, etc... Le Dr Creighton laissa parler Kensit. Puis quand il eut fini, sans lui répondre un mot, il procéda à son ordination.

Le mardi suivant, l'infatigable iconoclaste était à l'autre bout de l'Angleterre, dans le Yorkshire. A la tête d'une bande de ses wicleffistes, il envahissait l'église de Womersley, près de Pontefract, dont le pasteur est un des coryphées du ritualisme. Il se saisit des chandeliers, des crucifix, etc., et les emporta en triomphe. Mais il avait compté sans l'énergique pasteur du village et de « la dame du village », la comtesse de Rossi. Tous deux se mirent à la poursuite des envahisseurs et leur reprirent leur butin. Voici maintenant le Godefroy de Bouillon de la croisade protestante menacé d'être poursuivi pour vol comme un simple pickpocket.

— *Le Pape et la reine Victoria.* — Le Pape Léon XIII qui, depuis l'époque où il quitta la nonciature de Bruxelles en 1847, a toujours entretenu les relations personnelles les plus cordiales avec la reine Victoria, a félicité Sa Majesté de l'heureuse pensée qu'elle a eue de visiter l'Irlande. De son côté, le cardinal Rampolla a adressé au cardinal Vaughan une dépêche dans le même sens.

— *Chez le cardinal Vaughan.* — Une touchante cérémonie avait lieu dernièrement en la chapelle du château de Courtfield, l'antique manoir de la famille des Vaughan, dans laquelle le protestantisme n'est jamais entré. Le cardinal-archevêque de Westminster a ordonné prêtre le fils de son frère, le colonel Vaughan. Dans quelques